
 
 
UDISCURSO 
 
DESEMBARGADOR SÉRGIO ANTÔNIO DE RESENDE - 
PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS 
GERAIS 
 
INAUGURAÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DAS 
VARAS DA FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL E DE 
FEITOS TRIBUTÁRIOS DO ESTADO – COMARCA DE 
BELO HORIZONTE  
 
2 de outubro de 2008 – 10 horas – Avenida Afonso 
Pena, 2.918 – Funcionários 
 
   Estamos aqui para a inauguração das novas 

instalações das Varas de Fazenda Pública Municipal e de 

Feitos Tributários da Comarca de Belo Horizonte.  

 

    É inegável a necessidade de melhoria das 

condições de trabalho de magistrados e servidores da 

Capital.  
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    Todos os presentes sabem que o Fórum 

Lafayette não mais consegue abrigar o volume da 

demanda, fazendo com que sejam pensadas novas 

soluções de espaço - as Varas da Fazenda Estadual já se 

encontram abrigadas em outra unidade, na Rua Gonçalves 

Dias. 

 

    É importante dizer que, como Presidente, o 

foco será a Primeira Instância. Essa é uma das metas 

desta gestão e todo o percurso será pautado nesse grande 

desafio.  

 

    Aliás, já tive oportunidade de dizer no meu 

discurso de posse e repito: é necessário propiciar aos 

magistrados e servidores de primeiro grau condições de 

trabalho, para que as comarcas possam ter o mesmo 

desempenho da Segunda Instância, reconhecida como 

uma das melhores do país. 
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    Estou empenhado no aprimoramento da 

Primeira Instância e quero contar com a ajuda de todos os 

Desembargadores, Juízes de Direito, Servidores, 

representantes do Executivo e Legislativo, da OAB, do 

Ministério Público, da Defensoria Pública, da Amagis, dos 

Sindicatos dos Servidores, para atingir essa finalidade.  

 

   Com o orçamento apertado como é o do 

Poder Judiciário e o aumento crescente de demandas, é 

preciso ter foco no que é, verdadeiramente, essencial. 

 

   O mais importante é pensar no 

jurisdicionado, aquele que é razão de ser de todas as 

nossas atividades. O cidadão quer justiça ágil e eficaz. 

 

   Para ter eficiência, é imprescindível que haja 

um mínimo de conforto e adequação, para o bom 

desempenho de quem trabalha. 

 

   Desejo que este espaço possa também 

renovar o entusiasmo de todos os que aqui vão exercer sua 

importante missão de ajudar a promover a justiça e a paz 

social. 
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   No local de trabalho, é importante cultivar a 

amizade, o carinho e o respeito. A pessoa passa grande 

parte do tempo em sua labuta diária.  

 

    Em um ambiente harmonioso, haverá 

ganhos para a vida pessoal, com mais qualidade dos 

serviços prestados à sociedade.  

 

   Muito obrigado e desejo um bom dia a 

todos. 
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